



NOTA DE PRENSA N° 236-2014-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL ASISTE A INAUGURACIÓN DE CADE 2014



La 52 edición de la Conferencia Anual de Ejecutivos (CADE 2014) fue inaugurada ayer 12 de Octubre en el distrito de Paracas por segundo año consecutivo, con la presencia del Presidente Regional Dr. Alonso Navarro Cabanillas, en compañía del presidente de CADE Pablo de la Flor, Alcalde de Paracas y el presidente de IPAE Acción Empresarial.

Este año, el CADE se ejecuta bajo el lema "Hagamos del Perú Un país del cebador mundo" (Vamos a hacer del Perú un país del primer mundo). Para ello, se tratarán ocho temas principales como: la Corrupción; el crimen organizado y la seguridad pública; descentralización; diversificación productiva; la educación; facilitación de las inversiones; infraestructura; y el sistema judicial.

Ricardo Briceño; Ignacio Bustamante; Gonzalo de Losada; Alejandro Fuentes; Marcos Hoffman; Mariana Rodríguez; Juan Stoessel; y Carolina Trivelli, serán los oradores de este año.

Cabe mencionar que, Paracas es un distrito perteneciente a la provincia de Pisco, y ha sido declarada como reserva regional para las aves migratorias, además posee algunas aldeas rurales como La Guanera y Laguna Grande.

Ica, 13 de Noviembre del 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

